

## El 'día grande' del Consejo Social

24.02.12 - 01:47 -  
M.T.B. | [ELCHE](#).



Algunos de los premiados posan junto al rector y el presidente del Consejo Social, ayer tras el acto. :: **P.U.**

Los representantes de la sociedad en la UMH entregan sus premios anuales. Alumnos, gestores, investigadores, deportistas y entidades reciben los galardones como reconocimiento a su trayectoria

El presidente, Francisco Borja, reivindica un mayor reconocimiento para la cultura y la educación

Para la Universidad Miguel Hernández (UMH) y su Consejo Social ayer fue «un día grande». Así lo afirmó el presidente de este último, el empresario Francisco Borja, encargado de entregar los premios anuales que concede este órgano de la institución académica.

Momentos antes de la ceremonia, que tuvo lugar en el edificio de la sede del Parque Científico de la universidad, Borja se mostró satisfecho de la integración de la Miguel Hernández en la sociedad ilicitana, y viceversa, y resaltó el papel que tiene el Consejo Social para conseguir el acercamiento entre ambas.

Borja recordó que este órgano tiene una serie de responsabilidades, entre ellas, ratificar el presupuesto anual de la universidad, así como las cuentas de la institución y señaló que «es la sociedad la que dice sí a ese camino que traza la universidad».

Asimismo consideró que «hemos perdido terreno» en el mundo de la cultura y la educación, por lo que reivindicó mayor protagonismo y éxitos para estos sectores «como el fútbol, y que estén en la cabecera

de los carteles». Opinó que de la actual situación «solo se puede salir volviendo a la senda de la predisposición al trabajo, a la formación y recuperando valores éticos que hemos dejado de lado».

La gala de entrega de los galardones, que tuvo lugar al mediodía, estuvo presidida además de por el presidente del Consejo Social, por el rector de la UMH, Jesús Pastor y el director general de Universidad, Estudios Superiores y Ciencia de la Generalitat, José Miguel Saval. También asistieron otros representantes de la vida política, económica y social de la provincia.

Los premios en la categoría de Estudiantes recayeron en los alumnos Ana Mercedes Richart, Nicolás Ruiz y Sonia Di Mineo por su trayectoria.

### **Investigación**

El premio Investigación en la categoría Grupos de Investigación fue para Raúl Moral, de Ciencias Experimentales, Rosa Ballester, de Arte, Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas. En el área de Ciencias Biomédicas y de la Salud, el premio correspondió a Eduardo Cervelló. Por su parte, en Ingeniería y Tecnología, recayó en Federico Botella. Asimismo, en la categoría Jóvenes Investigadores, el galardonado fue el profesor Juan Aparicio.

El premio a la Excelencia Docente se otorgó a los profesores Vicente Gil y Teresa Marín. El grupo Vectalia obtuvo el galardón Empresas e Instituciones, mientras que el de Acciones de Innovación en la Gestión fue para una acción del Servicio de Gestión de Estudios de la UMH.

El premio Mejor Deportista Universitario se otorgó al equipo de balonmano femenino de la UMH, por su dedicación y logros conseguidos, entre ellos, el campeonato de España de equipos universitarios.

El premio Relevancia Social fue para el director del Centro de Cooperación al Desarrollo y Voluntariado de la UMH, Mariano Pérez, en reconocimiento a su labor en favor de la cooperación internacional, fundamentalmente en Ruanda.

El premio Entidades sin Ánimo de Lucro fue para Cáritas Interparroquial.

La noticia se puede consultar en : <http://www.laverdad.es/alicante/v/20120224/elche/grande-consejo-social-20120224.html>